

Une cérémonie militaire pour saluer le triomphe de la Révolution Cubaine aura lieu à La Havane



La Havane, 28 décembre (RHC)- La traditionnelle cérémonie militaire dans la Forteresse de San Carlos de la Cabaña qui surplombe la Baie de La Havane aura lieu le 31 décembre prochain à minuit, heure locale, pour saluer le 59 anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

Le 31 décembre, 21 salves d'artillerie seront tirées mais le 29 au soir au cours des pratiques de la cérémonie des détonations seront également entendues.

Ce 31 décembre, la forteresse ouvrira ses portes à partir de 23 heures, heure locale, pour que le peuple participe à la cérémonie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151325-une-ceremonie-militaire-pour-saluer-le-triomphe-de-la-revolution-cubaine-aura-lieu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba